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531917 32,95 € 
Air China Airbus A350-900 – B-1086 
Im Juli 2018 wurde die erste von derzeit zehn bestellten A350 an Air China in Toulouse offiziell übergeben. Die nationale Fluggesellschaft ist somit 
der erste Betreiber des hochmodernen Langstreckenflugzeugs in China. / The first of ten A350s currently on order was officially handed over to 
Air China in July of 2018. The Chinese flag carrier is the first operator of the type in Mainland China. 

 13,4 cm

531962 25,95 € 
KLM Boeing 737-900 – PH-BXS “Buzzard/Buizerd”  
Mit dieser Neuheit wird eine der letzten Lücken in der 1:500er Flotte der KLM geschlos-
sen. Die 737-900 der KLM sind ausgelegt für 178 Passagiere. / With the release of this 
737-900, one of the last gaps in the 1:500 scale KLM fleet is closed. KLM’s 737-900 are 
configured for 178 passengers.

 8,4 cm

532631 32,95 € 
224 Flight Unit State Airlines Ilyushin IL-76 – RA-78838 
Neben sieben AN-124 kommen nicht weniger als 14 IL-76 bei der 224. Transportgruppe zum Einsatz. Die staatliche Airline übernimmt Fracht-
transporte für nationale und internationale Unternehmen und Organisationen weltweit. / In addition to seven AN-124s, no less than 14 IL-76 
freighters are operated by the 224th airlift unit. The state-owned airline handles freight logistics for national and international companies and 
organizations from around the world. 

 9,3 cm

531979 25,95 € 
Lufthansa Airbus A321 “Fanhansa Mannschaftsflieger” – D-AISQ “Lindau” 
Zur Fußball-Weltmeisterschaft in Russland erhielt diese A321 den Sonderschriftzug 
„Mannschaftsflieger“ in Ergänzung zu dem bereits bekannten Fanhansa-Logo. Vor dem 
Abflug nach Russland signierten die DFB-Auswahl und deren Trainer die gelben Welcome 
Panels. / To celebrate the beginning of the soccer world championship in Russia, this A321 
received special „Mannschaftsflieger“ (“team plane”) titles in addition to the well-known 
Fanhansa logo. Before heading off for Russia, the players and coaches signed the yellow 
welcome panels.

 8,9 cm

532600 28,95 € 
Delta Air Lines Boeing 757-200 – N608DA 
Zu ihren besten Zeiten gehörten mehr als 160 Exemplare der 757 zur Delta-Flotte. Dieses 
jüngste Delta-Modell erscheint im klassischen „Widget“-Design, das 1959 erstmals vorge-
stellt wurde. N608DA steht heute vor dem Eingang des Delta Flight Museums in Atlanta, 
im US-Bundesstaat Georgia. / In its heyday, over 160 757s were operated by Delta. This 
latest Delta model sports the classic “widget” livery, first introduced in 1959. N608DA is 
on display outside the Delta Flight Museum in Atlanta, Georgia.  

 9,5 cm

532624 32,95 €
Air Italy Airbus A330-200 – EI-GFX 
Am 1. März 2018 nahm die „neue“ Air Italy den Betrieb auf. Hervorgegangen aus der Meridiana Fly und der „alten“ Air Italy, die von dieser über-
nommen wurde, ist sie bereits kurz nach dem Start nach Alitalia die zweitgrößte Airline des Landes. / The “new” Air Italy started operations on 
March 1, 2018. Formed from Meridiana Fly and the “old” Air Italy, which had recently been taken over by the former, this new airline has already 
grown to be the second largest Italian airline, right after Alitalia. 

 11,8 cm
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532648 33,95 € 
Antonov Airlines Antonov AN-22 Antei – UR-09307 
Nachdem sie sieben Jahre in Kiev eingelagert war, wurde UR-09307, inklusive eines neuen Anstrichs im aktuellen Antonov Airlines-Design 

komplett überholt und war 2016 wieder startklar. / After being stored in Kiev for seven years, UR-09307 was completely 
refurbished including a new paint job in the current Antonov Airlines colors and took to the skies again in 2016.

 11,6 cm

531986 25,95 € 
Luftwaffe Flugbereitschaft Airbus A321 – 15 04 
Voraussichtlich ab Herbst 2018 wird diese A321 die Flotte der Flugbereitschaft der Bundes-
wehr ergänzen. Die ehemalige Lufthansa-Maschine wird von Lufthansa Technik in Hamburg 
für die neuen Aufgaben umgerüstet. / This A321 is scheduled to complement the current 
Ministry of Defense’s air fleet from fall 2018. The ex-Lufthansa aircraft is being reequipped 
for its new task by Lufthansa Technik.

 8,9 cm

532686 26,95 € 
Thai Air Asia Airbus A320 “Amazing Thailand” – HS-ABD  
In Zusammenarbeit mit der thailändischen Tourismusbehörde wirbt diese A320 mit einem 
auffällig bunten und sicherlich sehr werbeträchtigen Design für Thailand als Urlaubsziel. 
In partnership with the Tourism Authority of Thailand, this colorful eye-catcher is sure to be 
extremely effective in promoting Thailand as a tourist destination.

 7,5 cm

531924 35,95 € 
British Airways Boeing 747-400 “OneWorld” – G-CIVL 
Mit 36 aktiven Jumbo-Jets, die bis 2024 weiterhin im Dienst bleiben sollen, ist British Airways der weltgrößte Betreiber der 747-400. G-CIVL 

ist eine von acht 747, die die Zugehörigkeit zur Oneworld-Allianz bewerben. / British Airways is the world’s largest ope-
rator of the 747-400, with currently 36 jumbo jets on strength which are to soldier on until 2024. G-CIVL is one of eight 

747s to promote the Oneworld Alliance.

 14,1 cm

532662 19,95 € 
A380 Catering Truck 4-in-1 Set 
Mit diesem dreiachsigen Catering-LKW erreichen Sie nun auch in 1:500 die obere Etage 
des A380. Wie sein großes Pendant in 1:200, sind der Aufbau in der Höhe und die Bela-
dungsrampe in der Länge verstellbar. / You can now also in 1/500 reach the A380’s upper 
deck with this three-axle catering truck. Just like its larger cousin in 1/200, the superstruc-
ture can be positioned in different heights, the loading ramp being variable in length.  

 2,6 cm

531931 39,95 € 
Emirates Airbus A380 “Real Madrid (2018)” – A6-EUG 

 14,5 cm
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531948 36,95 € 
Etihad Airways Airbus A380 “Year of Zayed” – A6-APH 
Seit April 2018 fliegt diese A380 im Jubiläumsdesign zur Erinnerung an den 100. Geburtstag des Staatengründers der 
Vereinigten Arabischen Emirate, Scheich Zayed. Gäste an Bord erhalten zusätzliche Unterhaltungsprogramme wie auch 
einen kleinen Bildband mit Fotos aus dem Leben des 2004 verstorbenen ersten Präsidenten der VAE. / Since April 
2018, this A380 sports a special livery commemorating the 100th anniversary of the founder of the United Arab Emi-

rates, Sheikh Zayed. Guests travelling on this aircraft will have additional themed inflight entertainment and a 
photo gallery portraying the life of the late first president of the UAE.

 14,5 cm

532617 32,95 € 
Iberia Airbus A350-900 – EC-MXV “Plácido Domingo” 
Die erste von 16 bestellten A350 wurde im Juni 2018 offiziell von Iberia übernommen. Die auf den berühmten Tenor 
Placido Domingo getaufte Maschine wird zunächst hauptsächlich auf der Strecke Madrid-New York eingesetzt. / The 
first of 16 A350s on order was officially handed over to Iberia in June 2018. This first aircraft, named in honor of the 

famous tenor Placido Domingo will initially mainly operate on the Madrid-New York route.

 13,4 cm

532655 32,95 € 
Sabena Airbus A340-200 “75th Anniversary” – OO-SCX 
1923 gegründet, hätte die belgische Sabena dieses Jahr ihr 95. Jubiläum feiern können, wenn sie nicht 2001 in Konkurs 
gegangen wäre. Da die Traditionsairline sich nach wie vor hoher Beliebtheit erfreut, gehen wir 20 Jahre zurück und pro-
duzieren eine A340 mit dem 75-Jahre-Logo in limitierter Auflage. / Founded 1923, Sabena would have celebrated its 95th 

anniversary this year. As the Belgian airline with its long tradition remains popular to this day, we are going back 20 years 
in time and will release an A340 with the 75 anniversary logo in limited, one-time only edition.

 11,8 cm

531955 35,95 € 
Global Supertanker Services Boeing 747-400 Supertanker – N744ST “Spirit of John Muir” 
Dieser 747 SuperTanker ist mit einem Fassungsvermögen von mehr als 74.000 Litern an Wasser oder anderen Brand-
schutzmitteln das größte Löschflugzeug der Welt. Benannt ist N744ST nach John Muir, einem Naturforscher, der sich im 
späten 19. Jahrhundert für den Schutz zahlreicher Naturräume im Westen der USA erfolgreich eingesetzt hat. / This 747 
SuperTanker can carry over 19,000 gallons of water or other retardant, making it the largest aerial firefighting aircraft in 

the world. N744St is named after John Muir, a naturalist that successfully advocated the preservation of wildlife 
in the western US in the late 19th century.

 14,1 cm

518642-001 34,95 € 
Volga Dnepr Airlines Antonov AN-124 – RA-82047 
Die Neuauflage des Flaggschiffs des Weltmarktführers für schwere und übergroße Lasten erhält eine neue Kennung und 
ein Zusatzlogo zum 25. Jubiläum auf der linken Rumpfseite. / New production run of the flagship of the world market 
leader in the field of heavy and oversize cargo, released with a different registration and sporting the 25th anniversary 
logo on the left fuselage.

 13,8 cm

linke Seite / left side

531993 36,95 € 
Qatar Airways Cargo Boeing 747-8F – A7-BGB 
Größtes Muster der Fracht-Abteilung von Qatar Airways ist die Boeing 747-8F, von 
denen derzeit zwei Exemplare betrieben werden, jeweils mit einer Nutzlast von über 

140 Tonnen. / Largest aircraft Qatar Airways’ cargo division are two 
Boeing 747-8 freighters, which are each capable of lifting a payload 

of over 140 tons.

 15,3 cm



 17,2 cm

559461                                                                                                                                                                        84,95 € 
U.S. Air Force Lockheed Martin C-130J-30 Super Hercules - 37th Airlift Squadron, 86th Airlift Wing, Ramstein Air Base  
Das 68. Lufttransportgeschwader, beheimatet in Ramstein nahe Kaiserslautern, ist zuständig für alle Lufttransport-
Aufgaben der US-Luftstreitkräfte in Europa (USAFE). Seit 2009 ist es mit der C-130J „Super Hercules“ ausgestattet, 
erkennbar unter anderem durch die neuen Sechs-Blatt Propeller.  / The 86th Airlift Wing, based at Ramstein Air Base 
near “K-Town” (Kaiserslautern) in western Germany, is responsible for all airlifting requirements of the United States 
Air Forces in Europe (USAFE). Since 2009 it is equipped with the C-130J “Super Hercules”, distinguishable by its new 
six-blade propellers.

559416                59,95 € 
Lufthansa Airbus A321 “Fanhansa Mannschaftsflieger” – D-AISQ “Lindau”  
Mit dieser A321 brachte Lufthansa die Fußballnationalmannschaft vergangenen Juni zur Weltmeisterschaft nach 
Russland. Lufthansa Technik hatte D-AISQ für den Flug mit dem Schriftzug "Mannschaftsflieger" sowie dem von der 
WM 2014 bekannten Fanhansa-Logo beklebt. Die gelben Welcome-Panels neben den ersten beiden Türen links haben 
die Spieler vor dem Abflug signiert.  / Lufthansa flew the national soccer team to the world cup in Russia on board this 
A321. Lufthansa Technik applied the “Mannschaftsflieger” („team plane“) titles to D-AISQ, in addition to the Fanhansa 
logo known from the 2014 world cup. Before leaving for Russia, the team signed the yellow welcome panels located next 
to the two front doors on the left side.

 22,3 cm
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559386                                                                                                                                                                        69,95 € 
Swissair Fokker 100 – HB-IVA “Aarau”  
1988 – vor 30 Jahren – wurde die erste Fokker 100 an Swissair ausgeliefert. HB-IVA war nicht nur die erste von ins-
gesamt zehn Exemplaren, die die Schweizer Airline in Dienst stellte, sondern auch die erste ausgelieferte Fokker 100 
weltweit. / In 1988 – 30 years ago – Swissair took delivery of its first Fokker 100. Not only was HB-IVA the first of a total 
of ten aircraft ordered by the Swiss airline, but also the very first Fokker 100 delivered worldwide. 

558457-001                69,95 € 
Air Baltic Airbus A220-300 (Bombardier CS300) – YL-CSB 

Neben der neuen Kennung trägt diese Neuauflage bereits die neue offizielle Bezeichnung „Airbus A220-300“ 
unter dem Cockpit, als Folge des Verkaufs des CSeries-Programms von Bombardier an Airbus. / In addition 

to a new registration, this new production run will receive the new official designation “Airbus A220-300” 
below the cockpit, following the sale of the CSeries program by Bombardier to Airbus.

 19,4 cm

 16,4 cm

559454                                                                                                                                                                      49,95 € 
U.S. Air Force Lockheed SR-71B Blackbird - 4201st Strategic Reconnaissance Squadron, 4200th Strategic Reconnais-

sance Wing, Beale AB – 61-7957 
61-7957 war die zweite von nur zwei gebauten Trainer-Ausführungen der SR-71. Erkennbar war die 

B-Variante durch das erhöhte hintere Cockpit für den Ausbilder sowie an der Anbringung von Zusatz-
leitwerken unterhalb der Triebwerke für erhöhte Stabilität im Flug. / 61-7957 was the second of only 

two SR-71 trainers built. These were recognizable by the raised position of the aft cockpit for the 
instructor and the addition of ventral fins below the engines for increased in-flight stability.
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559430                69,95 € 
Lufthansa Boeing 737-200 – D-ABBE “Remscheid”  
1968 – also vor nunmehr 50 Jahren – erhielt Lufthansa die weltweit erste Boeing 737. Mit ihrer Erstbestellung war 

Lufthansa als Erstkunde ausschlaggebend für die Entscheidung von Boeing zum Bau der 737-Baureihe. Ein 
Jahr später folgte die erste 737-200, die auf den Namen der Stadt Remscheid getauft wurde. / Lufthansa 

took delivery of the world’s first Boeing 737 in 1968 – 50 years ago. With its initial order, Lufthansa 
was a key factor in Boeing’s decision to launch the 737. The first 737-200, named after the city of 

Remscheid, followed one year later.

 15,3 cm
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559393 59,95 € 
KLM Convair CV-340 – PH-TGD “Pieter Brueghel” 
Ab 1953 stießen insgesamt 14 Convair 340 zur Flotte der KLM, die im Europa-Verkehr bis 1964 
eingesetzt wurden. Benannt ist PH-TGD nach Pieter Brueghel, dem berühmten Renaissance-
Maler. / Starting in 1953, a total of 14 Convair 340s were introduced by KLM on its Inner-Euro-
pean routes, the last being retired in 1964. PH-TGD was named for Pieter Brueghel, the famous 
Renaissance painter.

559423 79,95 € 
Qantas Airbus A380 - new 2018 colors – VH-OQF “Charles Kingsford Smith” 
Pünktlich zum 100. Geburtstag der australischen Airline im Jahr 2020 soll die Umlackierung der Flotte abgeschlossen sein. VH-OQF war die 
erste A380, die die neue Farbgebung erhielt. Neben einem modernisierten Schriftzug und einem abgewandelten Känguru, befindet sich nun wie-

der das „fliegende Känguru“-Symbol unterhalb des Cockpits, welches erstmals 1947 eingeführt wurde. / The repainting of the fleet 
is scheduled to be finished just in time for Qantas‘ 100th anniversary. VH-OQF was the first A380 to receive the modernized color 

scheme. Next to updated titles and a variation of the kangaroo tail, the flying kangaroo returns to the nose of the aircraft which 
had been first introduced back in 1947.

559447 84,95 €
Royal Air Force Airbus A400M Atlas C.1 - No LXX Squadron, RAF Brize Norton - “RAF 100” – ZM416 
2018 feiert die Royal Air Force ihr 100-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass erhalten verschiedene Flugzeuge der ältesten als selbständige Teil-
streitkraft organisierten Luftwaffe der Welt ein Sonderlogo auf dem Leitwerk. / 2018, the Royal Air Force celebrates its 100th anniversary. To comme-
morate the centennial, different aircraft of the world’s first independently organized air force are decorated with a special emblem on their stabilizers.

559300 29,95 € 
Israeli Air Force Lockheed Martin F-35l “Adir” - 140 Sqd “Golden Eagle”, Nevatim AB – 901 
2016 erhielt Israel die ersten von 50 derzeit bestellten Exemplaren der F-35 und wurde 
somit nach den USA deren zweite Nutzernation. Inzwischen wurden laut Berichten erste 
Kampfeinsätze über Syrien geflogen./ In 2016, Israel took delivery of the first of 50 F-35s 

currently on order. It is only the second nation, after the USA, with an operational 
unit. In its only short service time, the aircraft has reportedly flown missions 

over Syria.

 36,4 cm

 11,4 cm

 7,8 cm

559379 74,95 €
Turkish Airlines Boeing 777-300ER – TC-LJB “Ayasofya” 
Flaggschiff der größten Fluggesellschaft der Türkei ist die 777-300ER. Mehr als 30 Exemplare, zusammen mit einer ähnlich großen Zahl an 

Airbus A330. bilden die Langstreckenflotte der in Istanbul beheimateten Airline. TC-LJB trägt den Tauf-
namen Ayasofya, auch bekannt als die Hagia Sophia, das weltbekannte architektonische Meisterwerk, 

ursprünglich gebaut während der byzantinischen Herrschaft im sechsten Jahrhundert.  / Flagship of 
Turkey’s largest airline is the 777-300ER. Over 30 aircraft, together with an equal number of A330s, 

form the long-range fleet of the Istanbul-based carrier. TC-LJB is named Ayasofya, also known 
as the Hagia Sophia, the world-famous architectural marvel, originally built during Byzantine 

rule in the sixth century.

559409 58,95 € 
Hop! For Air France ATR-42-500 – F-GPYN 
Die Flotte von Frankreichs größter Regionalairline wird nach unten von der 48-sitzigen 
ATR-42 abgerundet. Nach der E190 und der ATR-72 ist sie nunmehr das dritte Modell der 
Hop!-Flotte von Herpa in 1:200. / The fleet of France’s largest regional airline is rounded off 
by the 48-seat ATR-42. After the E190 and ATR-72, this is the third model of the Hop! fleet 
to be released by Herpa in 1/200.

 37,0 cm 11,3 cm

 22,6 cm



 20,9 cm
580403                                                                                                                                                                       109,95 € 
Royal Netherlands Air Force Lockheed Martin F-16A - 322 Squadron , Leeuwarden AB - 75th Anniversary – J-879 
Die 322. Staffel ist die dienstälteste Einheit der niederländischen Luftwaffe. Sie wurde 1943 als Teil der Royal Air Force 
aufgestellt, allerdings mit niederländischem Personal. Um ihr 75. Jubiläum zu feiern, erhielt J-879 eine Sonderla-
ckierung, die an ihre Anfänge während des Zweiten Weltkriegs erinnert. / No. 322 Squadron is the oldest operational 
squadron of the Dutch Air Force. It was founded in 1943 as part of the (British) Royal Air Force with Dutch personnel. To 
celebrate its 75th anniversary, a special livery was applied to J-879, commemorating its WW2 origins.

 22,2 cm
580427                                                                                                                                                                      119,95 € 
Luftwaffe Eurofighter Typhoon - TaktLwG 74 NATO Tiger Meet 2018, Poznan-Krzeslny Air Base - “Ghost Tiger” – 31+00 
Zum ersten Mal fand 2018 der jährliche NATO Tiger Meet in Polen statt. Mit dabei waren die Bavarian Tigers, die auch 
in diesem Jahr wieder einen absoluten Hingucker kreierten. Der „Ghost Tiger“ wurde als bestes Tiger-Design des 
Treffens ausgezeichnet. / The annual NATO Tiger Meet took place for the first time ever in Poland in 2018. The Bavarian 
Tigers once again took part, and again this year designed a real eye-catcher. The “Ghost Tiger” was awarded the trophy 
for best tiger design of this year’s meet.

8172BE002                                                  39,95 € 
Twin Beech - FT996-811-HF 728 Squadron, RNAS 
Hal Far Malta 1948 

81AC089                                                      17,95 € 
Lavochkin LA7 Sergei Federovich Dolgushin, 156 
Fighter Regiment 1945 

8172SW003                                                 39,95 € 
Supermarine Walrus - N19, Irish Air Corps

8172DG003                                                 39,95 € 
DH84 Dragon - EI-ABI “Iolar” 
 

8172SW004                                                 39,95 € 
Supermarine Walrus - Operation Torch,  
North Africa 1942 

8172WD001                                                44,95 € 
Westland Dragonfly - Royal Navy, WH991, York-
shire Air Museum 
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Geänderte Neuauflage
New, modified production

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic

Tatsächliche Modelllänge
Actual model length
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 31,4 cm

 18,8 cm

 22,3 cm

Kunststoff-Steckmodelle mit Stand / Plastic push-fit models with stand

 18,8 cm

612081 17,95 €
Air Asia Airbus A320neo – 9M-AGB

612098   44,95 € 
TUI fly Deutschland Boeing 737-800 – D-ABKA

612111 19,95 €
Iberia Airbus A350-900 – EC-MXV “Plácido Domingo”

 39,5 cm 33,5 cm

Thai Air Asia A320 „Amazing Thailand“ – HS-ABC

For Club members only!

Dieses limitierte Modell gibt es nicht im Handel. Es ist nur über eine Mitgliedschaft im Wings-Club erhältlich. 
This limited-edition model is not available in the stores. It is only available through a Herpa Wings Club membership.

Jährlich sechs Ausgaben des Magazins WingsWorld
Annually six issues of Wingsworld magazine

Exklusives Bezugsrecht für alle Modelle aus der Club-Edition
The exclusive purchase right for all Club Edition models 

Ein exklusives Jahresmodell kostenlos
An annual club model for free

Die jährlich aktualisierte Archiv-DVD
The Herpa Archive DVD, updated every year

Weitere Vorteile und Informationen unter www.herpa.de/club
For more benefits and information, visit www.herpa.de/club_e

Jetzt Mitglied werden
und unter anderem diese Vorteile sichern:

BECOME A MEMBER NOW
and make sure you get all these benefits:

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer
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612074   19,95 € 
South African Airways Airbus A330-300 – ZS-SXI

611503-001 19,95 €
Norwegian Boeing 787-9 Dreamliner – G-CKMU “Babe Ruth”

612135 17,95 €
Gowair Airbus A320 – EC-MQH

612104 17,95 €
Lufthansa Airbus A321 “Fanhansa Mannschaftsflieger” - D-AISQ “Lindau”

 29,1 cm

 30,5 cm

612142 22,95 €
Emirates Airbus A380 “Real Madrid (2018)” – A6-EUG


